

ARAUCO TIENE UNA PENA / PUEBLOS

# Huelga de hambre presos políticos mapuche: Manifestaciones se hacen extensivas a Berlin, Alemania

El Ciudadano · 21 de septiembre de 2010



---

PARA SABER MÁS: [www.araucotieneunapena.com](http://www.araucotieneunapena.com)



**Cien personas se solidarizaron con comuneros en huelga en la Puerta de Brandenburgo y frente al salón de conciertos donde se realizaba la recepción de la embajada chilena por el bicentenario.**

Grupos de solidaridad con los presos políticos mapuches se manifestaron hoy en un marcha desde la Puerta de Brandenburgo de Berlín pasando por la embajada de Chile en Alemania hasta la sala de conciertos de la Plaza del Mercado de los Gendarmes (*Gendarmenmarkt*) donde en esos momentos se realizaba la recepción oficial de la embajada chilena con motivo del bicentenario. Unas cien personas, entre alemanes y latinoamericanos, arengaron por el cumplimiento de las exigencias de los huelguistas, su libertad y contra la criminalización de la protesta mapuche.

**Rüdiger Hoffmann** del Grupo de Solidaridad con l@s Mapuche del Centro de Investigación y Documentación Chile Latinoamérica (FDCL) recalcó que “es un escándalo que 20 años después del término de la dictadura militar en Chile se sigan aplicando leyes antidemocráticas como la Ley Antiterrorista en contra de comuneros mapuche encarcelados.” Denunció que el gobierno de **Sebastián Piñera** con los recientes anuncios de crear una mesa de diálogo que excluya a los

huelguistas “está intentando dividir al pueblo mapuche en vez de contribuir a un diálogo serio entre el estado chileno y el pueblo mapuche.” Su organización, continuó Hoffmann, llevará esta temática a las diferentes instancias dentro de la sociedad civil, parlamento y gobierno alemán para que formen parte de los temarios dentro de las relaciones bilaterales entre Alemania y Chile.

El embajador de Chile en Alemania, **Jorge O’Ryan Schütz**, no dialogó con los manifestantes. Durante los preparativos de la manifestación la policía alemana - presumiblemente a pedido de la embajada chilena- intentó alejar la protesta de solidaridad de las inmediaciones de la Sala de Concierto.



Grupo Solidario con l@s Mapuche en el Centro de Investigación y Documentación Chile – Latinoamérica (FDCL, siglas en alemán)

## El Ciudadano

---

Fuente: El Ciudadano